

Prodi Magister Ilmu Akuntansi Raih Akreditasi Baik Sekali



Asesmen Lapangan Program Studi Magister Ilmu Akuntansi.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe- Program Studi Magister Ilmu Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Malikussaleh meraih predikat akreditasi “Baik Sekali” dari Lembaga Akreditasi Mandiri Ekonomi, Manajemen, Bisnis, dan Akuntansi (LAMEMBA) dengan No SK 1383/DE/A.5/AR.10/VII/2024.

Dr Ahmad Fauzul Hakim Hasibuan selaku koordinator Prodi Magister Ilmu Akuntansi menyampaikan bahwa pencapaian ini merupakan pencapaian perdana dalam peringkat akreditasi Prodi yang berdiri sejak tahun 2022.

"Akreditasi Baik Sekali merupakan bukti nyata dari kualitas pendidikan yang diselenggarakan oleh Program Studi Magister Ilmu Akuntansi," terangya.

Ia juga mengatakan penilaian dalam akreditasi ini mencakup berbagai aspek, termasuk kurikulum, fasilitas, kualitas pengajaran, penelitian dan kontribusi pada masyarakat.

"Prestasi ini menunjukkan bahwa program studi ini tidak hanya memenuhi standar nasional, tetapi juga mampu memberikan pendidikan berkualitas tinggi yang relevan dengan kebutuhan industri dan perkembangan ilmu pengetahuan di bidang akuntansi," sebutnya.

Ketua Jurusan Akuntansi, Dr Iswadi menyatakan bahwa pencapaian ini tidak terlepas dari dukungan penuh dari seluruh sivitas akademika.

“Kami sangat bangga dengan pencapaian ini. Ini adalah hasil kerja keras dan dedikasi dari semua dosen, staf, dan mahasiswa. Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pendidikan dan penelitian di program studi ini,” jelasnya.

Iswadi mengatakan, salah satu faktor kunci yang berkontribusi terhadap keberhasilan ini adalah kurikulum yang dirancang untuk memenuhi kebutuhan industri dan perkembangan terbaru di bidang akuntansi.

"Kurikulum ini tidak hanya fokus pada teori, tetapi juga memberikan penekanan pada aplikasi praktis melalui studi kasus, proyek lapangan, dan kerja sama dengan berbagai perusahaan dan institusi keuangan terkemuka nasional dan internasional," sebutnya.

Selain itu, kata Iswadi, program studi ini juga menempatkan perhatian besar pada penelitian. "Berbagai penelitian yang dilakukan oleh dosen dan mahasiswa di Prodi Magister Ilmu Akuntansi telah dipublikasikan di jurnal-jurnal internasional bereputasi. Penelitian-penelitian ini tidak hanya memperkaya wawasan akademik, tetapi juga memberikan solusi praktis bagi berbagai permasalahan di bidang akuntansi dan keuangan," tambahnya.

Fasilitas yang disediakan oleh universitas juga menjadi salah satu faktor penunjang keberhasilan program studi ini.

"Laboratorium komputer yang dilengkapi dengan perangkat lunak akuntansi terbaru, perpustakaan dengan koleksi buku dan jurnal yang lengkap, serta akses ke berbagai basis data online memungkinkan mahasiswa untuk mendapatkan sumber daya yang mereka butuhkan untuk belajar dan melakukan penelitian," terangya.

Kontribusi program studi ini terhadap masyarakat juga menjadi salah satu aspek yang dinilai dalam proses akreditasi.

"Program Studi Magister Ilmu Akuntansi aktif dalam berbagai kegiatan pengabdian kepada masyarakat, seperti memberikan pelatihan dan konsultasi kepada UMKM, mengadakan seminar dan workshop bagi praktisi akuntansi, serta bekerja sama dengan pemerintah daerah dalam pengelolaan keuangan," tuturnya.

Sementara itu, Dekan FEB Unimal, Jullimursyida PhD menegaskan dengan diraihnya predikat akreditasi “Baik Sekali” ini, Prodi Magister Ilmu Akuntansi bertekad untuk terus meningkatkan kualitasnya.

"Rencana ke depan termasuk pengembangan kurikulum yang lebih inovatif, peningkatan kualitas penelitian,

Tanggal: 24 July 2024

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Ekonomi Unimal](#), [Akreditasi](#), [Unimal Hebat](#),